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令和元年５月教育委員会定例会会議録 

 

１ 期  日  令和元年５月２４日（金）  開会 午後３時３０分 

                      閉会 午後４時１７分 

 

２ 場  所  旭市役所海上支所３階会議室 

 

３ 出席委員  諸持 耕太郎（教育長） 

鏑木 俊一（教育長職務代理者） 

石毛 丈康 

鈴木 典男 

冨山  理 

 

４ 出席職員   

庶 務 課 長  栗田  茂 

学 校 教 育 課 長  加瀬 政吉 

生 涯 学 習 課 長  八木 幹夫 

体 育 振 興 課 長  花澤 義広 

庶 務 課 副 課 長  飯島 和則 

学校教育課副課長  多田  仁 

生涯学習課副課長  加瀬 美智子 

生涯学習課副課長  江波戸 政和 

体育振興課副課長  向後 秀敬 

学校教育課指導班主幹  岩井  玲 

学 校 教 育 課 給 食 班 副 主 幹  向後 弘美 

庶務課庶務班副主幹  田中 有希子 

 

５ 教育長開会宣言 

  

６ 教育長挨拶 

 ・５月の１０連休の後、良い天気が続いております。先週は恒例の小学校体育

大会が東総運動場で行われまして、練習期間が短いなか大会新記録も何個か

でまして無事終了しました。また、小中学校の修学旅行も楽しく行って参り

ました。 

・新聞・ニュース等でも元号が変わったと話題が多々ありますが、歴史的なこと

に私も何かと思い、５月４日に皇居の一般参賀に行って参りました。大変貴重

な体験をしました。 
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・このようなお祝いムードの中、一方では４月５月の間に残念ながら教職員の不

祥事が北総管内で発生したということです。また、各地で交通事故が多発し幼

い命が失われてしまったという、気の毒なニュースが伝わってきました。春の

全国交通安全運動期間が、５月１１日から２０日の１０日間実施されていた訳

ですが、注意喚起等は努力しているところですが、年間通じて子ども達の安全

を関係機関と連携しながら取り組んで行きたいと考えております。 

・さて、本日は、４件の議案が上程されております。慎重なるご審議をお願いい

たします。 

 

７ 会議録署名委員の指名  石毛 丈康委員  鈴木 典男委員 

 

８ 教育委員会報告 

・資料により委員会報告及び行事予定を説明する。 

 

９ 議案 

議案第 ７号 旭市教育支援委員会委員の委嘱について 

議案第 ８号 海匝採択地区協議会の委員の選任について 

議案第 ９号 代決処分の承認について 

議案第１０号 代決処分の承認について 

 

【教育長】 

・議案第７号から第１０号を議題とする。 

・議案第７号から議案第１０号は、人事案件であるため「旭市教育委員会会議規

則第８条第１項第３号」の規定により非公開とすることについて諮る。 

・全会一致で非公開と決定し、議案第８号では該当委員の退席を求める。 

 

<これより非公開> 

 

議案第７号 旭市教育支援委員会委員の委嘱について  

 

・議案第７号については、全会一致で可決する。 

 

議案第８号 海匝採択地区協議会の委員の選任について 

 

・議案第８号については、全会一致で可決する。 

 

議案第９号 代決処分の承認について 
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・議案第９号については、全会一致で承認する。 

 

議案第１０号 代決処分の承認について 

 

・議案第１０号については、全会一致で承認する。 

 

<非公開を解く> 

 

《質疑》 

【委員】 

・報告の中で４月１９日に旭市育英資金選考委員会があったようですが、今年

の応募状況について教えてください。また、月額いくら位なのかあわせてお

願いします。それから、報告にはなかったのですが、学校に設置するエアコ

ン工事の進捗状況を教えてください。 

 

【庶務課長】 

 ・エアコンの設置につきましては、平成３０年１２月の議会におきまして補正 

  予算で予算をいただきました。１月３０日に設計の入札を行い、現在設計中 

  でございまして、今月いっぱいで設計が終わる予定でございます。設計が終 

わりましたら、なるべく速やかに発注が出来るように調整していきたいと考え 

ております。 

 

【委員】 

 ・今年の暑さに対しては無理ですね。 

 

【庶務課長】 

 ・今年の夏に対応するのは無理かと思います。 

 

【学校教育課長】 

 ・旭市の育英生の申請等についてお答えいたします。まず高校生のほうですが、 

  募集人数８人に対して申請が７人ありました。大学生等(専門学校、短大を含 

めまして）募集人数が１３人のところ申請人数が１４人でございました。 

審議の結果、高校生は申請７人に対して７人、大学生等については申請１４ 

人に対して１３人に給付という決定をいたしたところです。 

給付金ですが、高校生については月額９，９００円、大学生等につきましては 

月額１４，４００円の給付となっております。 
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【委員】 

 ・高校生の申請は今年は足りなかったということですね。今後も色々な広報活

動を通じて、募集をしていただければありがたいです。 

 

１０ その他 

【庶務課長】 

 ・旭市学校再編計画策定委員会設置要綱について説明する。 

 

【学校教育課長】 

 ・令和元年度旭市教育委員会学校訪問一覧表について説明する。 

 ・令和元年度市内運動会出席者一覧について説明する。 

 ・令和元年度運動会・体育祭・修学旅行・卒業式実施期日予定一覧について説

明する。 

 ・学校教育課便りについて説明する。 

・給食だよりについて説明する。 

   

【生涯学習課長】 

 ・通学合宿（海上地域）について説明する。 

 ・令和元年度旭市主催文化イベントのご案内について説明する。 

 ・運営協議会、運営審議会、運営委員会等のそれぞれの会議の表現の違いにつ

いて、前回ご質問のあった件について説明する。 

 

《質疑》 

【委員】 

 ・旭市学校再編計画策定委員の公募による市民が今のところ応募がないという

ことですが、ない場合はどうなりますか。 

 

【庶務課長】 

 ・公募がない場合には、事務局のほうで一般の方にお願いしようかと考えてお

ります。 

 

【委員】 

・運動会ですが、２つか３つ行き先が指定されていますが、どちらを先に行く

か事前に連絡などありますか。 

 

【学校教育課長】 

・委員さんのご都合がございましたら、学校教育課から各学校へ連絡したいと

考えております。 
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【委員】 

・学校再編計画策定委員の件ですが、地域的なバランスはありますか。 

 

【庶務課長】 

・委員の選任及び人数につきましては、その点についても検討しました。前回

のあり方検討委員会は、地区というのを重視して人数を割り振りましので、

人数も多くなりました。今回は人数も少ないので、あえて地区的なものは指

定しておりません。 

 

【委員】 

 ・通学合宿の件ですが、この募集要項をみて人が集まるのでしょうか。実際、

何を、どのようなことをやるのか記載されていませんが。 

 

【生涯学習課長】 

 ・募集要項はこのように設置しておりますが、実際には直接学校へ働きかけて

います。海上地区は今のところ２４名申込みいただいています。飯岡地区に

ついては今から人数を取りまとめるところです。 

 

【教育長】 

 ・ここ数年干潟地区と海上地区は毎年行っているので、学校関係者や下の学年

の子供達は様子がわかると思いますが、飯岡地区は久しぶりなので人数が集

まるかわかりませんが、学校に働きかけるのは当然であります。 

 

【教育長】  

・次回の教育委員会定例会は、６月２０日（木）午前１０時００分に開会する

ことに決定する。 

 

１１ 教育長閉会宣言 

 


